

hambre de cuero, que a malsanas intenciones fueron ineficaces ante el marco al que llegaron tardíamente y en jugadas aisladas e individuales. Si su juego fuera más serenado, sin correr atropelladamente tras el balón, quizá ligaría mejor el Montornés. Que individualidades, aunque pocas, tiene de calidad. Sus dos extremos saben darle a la bola y no desperdician ocasión de intentar el tiro. También sus defensas, algo broncos en el área, tienen clase.

El cuadro local tuvo en el ataque su mejor línea. Quizá sus hombres no enhebraron jugadas de gran espectacularidad pero demostraron que en sus botas había dinamita efectiva. Descolló en ella el chatillo Pursal —cuya figura y maneras nos recuerda a Bravo—, peligroso ante el marco y bregando de punta a punta del encuentro. Montsech brilló asimismo afirmando su átedra de gran científico. Con su acostumbrada regularidad Cullell y bien Garriga y Sanz, aunque éste no nos hiciera olvidar a Torner. Trabajadores los volantes, suministrando continuamente "material" a la delata y complementándose a la brega incansable de Pugés con la pasmosa seguridad de Martorell. Más atrás Cebrián potentísimo y Sebastia y Calvet en jaque toda la tarde con los escurridizos extremos montornesenses. Ayats, bajo los palos resolvió el poco trabajo que tuvo con seguridad y acierto. Rechazó dos golpes francos lanzados por Novoa "venenosos" en extremo.

Arbitró el señor Antich, con pequeños fallos, sin intención de perjudicar a nadie. Su labor acusó más bien, falta de inteligencia con los liniers. Formó así a los conjuntos:

Montornés. — Carreras, Campillo, Andrés, Monteys, Pericás, Monjorn,

Novoa, Mas, Durán, Martínez y Roura.

C. D. Llinás. — Ayats, Calvet, Cebrián, Sebastia, Pugés, Martorell, Garriga, Pursals, Sanz, Cullell y Montsech.

Empieza el encuentro con dominio del Llinás que obliga a los forasteros a forzar varios corners sin resultado. A los quince minutos el zurdo Montsech de un oportuno cabezazo inaugura el marcador. Diez minutos después Pursals contra espectacularmente un centro de Garriga que vale el segundo tanto, al que no tarda en seguir otro de Sanz en un tiro raso y angulado lanzado desde fuera del área. Marca ahora el Montornés por mediación de su interior derecha al quedar solo ante Ayats. Antes de finalizar el primer tiempo Pursals de nuevo perfora el marco azulado. En la segunda mitad sale el Llinás disfrutando alegremente de la renta de los tres tantos de ventaja, lo que hace multiplicarse a los forasteros que marcan su segundo tanto en una jugada arrancada desde el centro del terreno y que fallan consecutivamente cuantos azulgrana intervienen en ella. Novoa es el autor del gol. Vuelve a imponerse el cuadro local y Sanz logra el quinto. En un potentísimo despeje de Cebrián alcanza de lleno el balón la cara de un jugador azul que se retira, cosechando numerosos aplausos al reaparecer. Parece que así quedará el resultado, pero Montsech poco antes de terminar el partido remata esquinado un centro de Sanz y deja definitivamente el marcador en 6-2. En las postrimerías del encuentro es expulsado del terreno el jugador Monjorn por indisciplinaarse con el árbitro.

Torneo consolación

En Montcada

SAN JUAN 3

SAN PEDRO VILAMAJOR 3

El resultado final no refleja lo que en sí fué el encuentro, pues si a los 4 minutos justos los del San Pedro llevaban 2 goles a su favor, pronto fueron superados por los sanjuanistas en un alarde de pun-donor y amor propio, junto con jugadas de gran relieve, llegando no sólo a igualarles sino que a los 20 minutos señalaba el marcador un 3-2 a su favor con que finalizó la primera parte. La segunda mitad fué de claro dominio del San Juan pero no tuvo suerte en el tiro a gol siendo unas veces Gascón —que estuvo muy bien— el encargado de que no se convirtieran en gol y otras veces los postes. Pasaron los del San Pedro verdaderos apuros para aguantar la delantera sanjuanista, que en una errancaida aislada consiguió igualar el marcador. Por el San Pedro nos gustó Gascón y por el San Juan todos por un igual, rayando a gran altura. El arbitraje, perfecto. El San Juan alineó a: Pege, Rosalench, Carlos, García; Hernández, Sáez; Pérez, Balter, Romero, Vendrell y Soto.

Al finalizar el encuentro y comprobar las fichas del San Pedro se notó algo dudoso, pues algunos de los jugadores que alineó, no figuraban con su mismo nombre en la cartulina y al pedir la documentación resultó que se la habían dejado en

MOTO GUZZI
CASA MASFERRER

B. **SEGUROS NOVELLAS**

CAJA DE AHORROS PROVINCIAL de la Diputación de Barcelona

OPERACIONES QUE REALIZA

Ahorro a la vista al 2 por 100 anual - Ahorro a plazo fijo al 3 por 100 anual - Cuentas corrientes al 1 por 100 anual - Servicio de huchas para ahorro a domicilio - Préstamos - Rentas vitalicias inmediatas - Cuentas de contribuyente - Custodia de valores

CENTRAL: Fontanella, 7 BARCELONA

AGENCIAS URBANAS: Borne - Gracia - San Martín - Grassot - San Antonio

SUCURSALES: Igualada - Badalona - Piera - Vich - Granollers - Llinás - San Antonio de Vilamajor - Pineda - Villanueva y Geltrú - Viladecans - Masnou - San Juan Despí - Gavá - Castelldefels - Prats de Llusanés - Tarragona - Reus - Tivisa - Lérida - Solsona - Torá - San Guim - Almacellas - Oliana - Bellpuig - Pont de Suert.